

1 an. Le 20 janvier 1997, naissait officiellement l'Amicale du Quartier Saint-Georges.

1 an, c'est souvent la période des premiers pas, et pourtant, que de chemin déjà parcouru, et de résultats obtenus pendant cette année 1997.

Quels résultats, me direz vous ? Car, tous ne furent pas immédiatement perceptibles.

Bien sur, il y a eu les activités festives comme la randonnée pédestre au mois de mai, qui par une météo épouvantable, a réuni plus d'une centaine de participants.

Le repas de quartier du 20 juin a également permis à une centaine de convives de ripailler dans la bonne humeur.

Et dernièrement la boum de Noël a rassemblé une quarantaine d'enfants autour du sapin et du Père Noël.

A côté de ces manifestations, il y a également tout ce que l'Amicale a entrepris auprès de divers organismes (notamment la municipalité), afin que notre quartier demeure agréable pour chacun d'entre nous.

Au fil des réunions organisées conjointement par l'Amicale et les élus de notre quartier (environ 1 par trimestre), certaines de nos requêtes (datant parfois de plusieurs années) ont été acceptées (aires de jeux pour les adolescents et les petits enfants, boîte à lettres, réfection des trottoirs en partie, entretien du mail boisé).

D'autres projets sont à l'étude, et pourraient voir le jour dès 1998, notamment en ce qui concerne la sécurité (zone 30 km/h, schéma de circulation des bus, fermeture rue de la Taille aux Moines de la voie béton devant l'immeuble collectif Loir et Cher Logement).

Comme on peut le constater, les premiers pas réussis sont souvent source de bonheur. Mais il convient de demeurer attentif, car beaucoup reste encore à faire.

1 an, c'est aussi l'âge des premières chutes (on peut même parler de gamelle).

Le rallye promenade automobile, qui avait été programmé au mois de septembre, a du être annulé au dernier moment par manque de participants (5). Ce projet, minutieusement préparé, méritait mieux.

L'assemblée générale du 7 novembre n'a réuni qu'une trentaine de personnes sur 250 familles invitées.

La persévérance sera donc notre devise pour 1998.

1 an, c'est l'âge où tout est permis et le début d'une grande aventure.

P.B

### **DONNEZ-LUI UN NOM**

Ce journal est provisoirement baptisé « La Gazette du Quartier Saint-Georges ». Devant les divergences du Conseil d'Administration sur ce nom, aidez-nous et faites nous part de vos propositions.

### **POUR NOUS ECRIRE**

A propos de l'Amicale : Au siège de l'Amicale, 38 rue Paul Foulet chez M. Michel BERRODIER.

A propos de la gazette : 12 rue des Grenailles, chez M. Patrick BERLOT.

### **ADHESIONS**

Nous vous rappelons que les adhésions sont valables pour l'année civile. Ainsi, si vous ne l'avez déjà fait, vous pouvez dès maintenant renouveler votre adhésion pour 1998.

Le tarif inchangé reste fixé à 50 francs par famille. Vous trouverez un bulletin en fin de journal.